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例会報告（平成２０年４月１７日）

 副会長　冨　一美

  「手に手つないで」

　「四つのテスト」

 副会長　冨　一美

 副会長　冨　一美

 幹　事　石田喜一

点 鐘

ソ ン グ

唱 和

会 長 挨 拶

会 務 報 告

幹 事 報 告

プ ロ グ ラ ム

　みなさん、こんにちは。会長

エレクトの冨です。本日は、斉

藤会長が所用のためお休みでご

ざいますので、私が代わりにご

挨拶をさせていただきます。

　まず、先ほどご案内の通り、お客様と致しまし

て、地区クラブ奉仕委員会情報委員でもあり又成田

ロータリークラブパスト会長でもあります、設楽正

行様をお招きいたしております。設楽様には、よう

こそお越しいただきました。

　横芝ロータリークラブは、次年度から暫定ではあ

りますが、ＣＬＰ導入元年といたしまして、ＣＬＰ

〔クラブ・リーダーシップ・プラン〕つまり、分か

りやすく言葉を変えますと「クラブ活性化計画」と

でも申しましょうか、これを導入することになって

おります。

　この後、設楽様にＣＬＰに関するお話を中心に成

田ロータリークラブの成功事例並びにご苦労話を交

えながら十分な時間ではないと思いますけれども、

出来るだけ時間を取りまして、卓話をしていただく

ことになっております。

会長挨拶　（副会長 冨一美）

　設楽様には、お仕事の大変お忙しい中、ご無理を

申し上げましてお越しいただいたようなわけでござ

いまして、それに加えて昨年から２度に亘り勉強の

為に当クラブから数名をもって成田ロータリークラ

ブ様にメイク・アップに押しかけまして、その際に

も、例会後にわざわざ貴重な時間をとってください

まして、懇切丁寧にご教示いただきました経緯がご

ざいます。本当に心から感謝申し上げますととも

に、厚く御礼を申し上げます。

　設楽様は、成田ロータリークラブＣＬＰ導入の立

役者であり、又第一人者でございまして、後に、自

クラブよりその功績を評して「Ｍｒ.ＣＬＰ」の称

号を頂いたと伺っております。

　冒頭にも申し上げましたが、横芝ロータリークラ

ブも次年度から暫定ではありますが、このＣＬＰ

（仮称：クラブ活性化計画）を導入いたします。本

日の設楽様のお話をじっくり聞いていただきまし

て、是非この機会に次年度の各委員会のあり方やモ

チベーションを高めていただき次年度の活動計画に

反映させていただきたいと思います。

それでは、設楽様、のちほど卓話の方宜しくお願い

いたします。

次に、会務報告をさせていただきます。

① 地区クラブ奉仕合同セミナーの打ち合わせ会

が、４月１２日（土）ポートプラザ千葉にて行われ

まして、当クラブより菅井地区委員さんが行って来

られました。

この報告は、後ほど菅井地区委員さんの方からお願

いしたいと思います。

② 勝浦ＲＣ４５周年記念式典が４月１３日（日）

勝浦三日月ホテルにて行われまして、当クラブより

斎藤会長が行って来られました。

こちらの、報告は日を改めて斎藤会長の方からある

と思います。

③ 船橋西ＲＣ４０周年記念式典がララポート三井

ガーデンホテルにて行われまして、当クラブより土

屋地区委員が行って来られました。

この報告は、土屋地区委員さんの方から、お願いし

たいと思います。

④ 会長幹事会の報告もございますが、これにつき

ましては石田幹事からしていただきます。

卓話者

　第2790地区ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会情報委員

　　　　　　　　　　　　設楽正行　様



設楽正行様　…（卓話をさせていただきました）
石田喜一君　…（合同コンペで初めてイーグルを
出し
　　　　　　　　ました）
河野和夫君　…（合同コンペに参加できなかっ
た）
秋葉講一君　…（名刺をいただきました）
斎藤正勝君　…（ボタンをいただきました）
花澤文男君　…（誕生祝をいただきました）
小川和好君　…（仕事多忙です）

幹事報告

①会員アンケート提出のについて
②4/11 会長幹事会の出席報告
③5/8 夜間例会とグランドゴルフについて
④5/30 第６分区ゴルフ大会参加依頼について
⑤6/5 秋葉ガバナー補佐来訪予定
⑥白鳥ガバナーより合同例会のお礼状が届いており
ます
⑦ガバナーエレクト事務所より地区資金送金方法の
変更について
⑧例会変更のお知らせ
・大網Ｒ.Ｃ.　・大多喜Ｒ.Ｃ.
⑨週報受領クラブ
・八日市場Ｒ.Ｃ.　・茂原Ｒ.Ｃ.　・茂原中央Ｒ.
Ｃ.　・茂原東Ｒ.Ｃ.　・大多喜Ｒ.Ｃ.　・東金Ｒ.
Ｃ.

　「ＣＬＰの基本について ２」

　

　　　地区情報委員　設楽正行 様

　成田ＲＣの設楽です。地区のＲ情報委員を務めさ

せていただいていますが，当クラブの菅井さんには

公私共に大変お世話になっております。

　かねがね，横芝ＲＣさんがＣＬＰの立ち上げのた

めに頑張っていることを折りに触れてお聞きして，

大変頼もしく思っていました。本日は菅井さんから

の要請で参った次第です。

　又，先月は内田さんはじめ，大勢の方が成田まで

おこしいただき熱心にＣＬＰについてお聞きいただ

きました。ほとんどおなじメンバーで去年もおいで

いただきそれから約一年がたつわけですが，ご理解

も進んだことと思います。私の知識はもう皆様とほ

とんど変わらないのではないでしょうか。ただ，成

田ＲＣは本年度から採用していますのでその辺から

皆様にお話できるかなと思っています。今日はお手

元のレジメに沿ってお話しするわけですが，その前

に先月のロータリーの友３月号の08年国際協議会レ

ポートをお読みになった方がいらっしゃると思いま

すが。いわゆるゲッツですが，その中でＲＩの李会

長エレクトやパスト会長がＣＬＰについて，発言し

ています。お読みいたします。

　変化を受け入れる組織は繁栄の可能性が高く，変

化を避けようとする組織，または変化に取り残され

た組織は次第に忘れ去られていくということです。

　そして悲しいことにＣＬＰが４大奉仕部門にとっ

て変わる新しい委員会構成であるといわれるのを耳

にしますが，意図するところはそうではなく４大奉

仕部門はこれからもロータリーの哲学的礎石であり

続けます。とＣＬＰが４大奉仕を否定するものでは

ないことを強く明言いたしました。さらに，ご承知

の通り世界の巨大企業が，又，日本の食品業界が相

次ぐ不祥事を

外部卓話

起こす中で今こそ職業奉仕の精神が必要とされると

きは無いのではないでしょうか，と発言し，倫理運

動を基本とする活動を持続するとともに組織の変化

を強調しています。このようにＲＩの流れは既にＣ

ＬＰを根底に動いています。

　私たちは今大きな変化の時代に生きています。企

業でもこの変化についていけない企業は市場から消

えていくことでしょう。

　好むと好まざるとに関わらず，新しい流れに乗ら

なければ生き残れないのではないでしょうか。皆様

の会社で家訓，社訓，社是がおありと思いますが，

それらを精神的支柱として商売を行っていると思い

ますが，いまネットや新しい様々な変化の中で会社

の組織のあり方はかなり変わってきているはずであ

ります。Ｒも同様に時代に適応していかなければ衰

退していくのではないだろうかと考えています。

　人は新しい事にトライするのは億劫なことであり

ます。まして年をとってからの変化はなかなかやり

たがらないわけです。さらに言えばＲ運動をいまさ

ら変えるなんてと思いの方もいるのではないでしょ

うか。しかし，次なる繁栄のためには根底にあるも

のはそのままに，時代に応じた組織形態であること

が重要ではないでしょうか。

　ＣＬＰは強制ではありません。又定款に反しない

限り自分たちのクラブにあった組織をＣＬＰを下敷

きに，作り上げることは自由であります。つまり，

ＣＬＰのいいところだけをとって，横芝式ＣＬＰあ

るいは横芝式活性化のための組織というものを作る

も結構だということになります。そして徐々に組織

を変えていくこともいいのではないかと思っていま

す。

本日計 　 21,400円

累　計 1,051,740円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

4月17日 44 35

MU ％

9 100.0

出席報告

☆ 欠席をしたらメイクアップをしましょう
★




